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La brasileña saltó a la fama en TNT Sports y se flechó del neozelandés cuando jugaba en Colo Colo 

Renata Almada cuenta cómo han 
sido los tres años de pololeo a 

con el Kiwi Rojas 
A 

o 
  

distancia 
     

El neozelandés 
dejó una grata 
impresión en 

el Monumental 
cuando actuó 
por los albos. 
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La pareja viene llegando de un viaje místico a San 

Pedro de Atacama, donde por primera vez revelaron 

su amor en redes sociales. '*Nos conocimos cuando 

fuimos a dejar regalos a un orfanato”, reveló. 

ALEJANDRO VILLEGAS 

ace unos días Renata Almada 
H volvió fascinada de San Pedro 

de Atacama. A pesar de que ya 
lleva siete años en Chile, por primera 
vez pudo conocer las maravillas de la 
comuna mística de la región de An- 
tofagasta. Fue un viaje especial, sin 
duda. “Tuve la buena y la mala suerte 
de coincidir con la nieve. Me contaban 
que hace 10 años que eso no pasaba 
y no pude ir a Los Géiseres del Ta- 
tio, por ejemplo. Pero ver el desierto 
nevado fue maravilloso”, cuenta la 
psicóloga deportiva de profesión. 

Pero la escapada al norte fue in- 
olvidable para la brasileña por una 

  

una acción social, a dejar algunos 
regalos a un orfanato, una casa de 
acogida de niños. Los dos tenemos 
una identificación muy grande con 
la ayuda social, y desde ahí partió 
todo”. 

¿Qué le gustó de Marco? 
“Marco es un futbolista y un hom- 

bre distinto. El está muy interesado 
en la alta competencia, pero la que 
mezcla la parte humana. En estos 
tres años aprendí a admirarlo como 
atleta y ser humano. Es un deportista 
que mostró que un futbolista puede 
ser vocero de otras causas. De por 

sí el futbolista es muy individualista, 
por eso es tan grato verlo ayudando 
a los demás”. 
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razón mucho más Íntima. Es que al Marco se fue de Chile y us- “Claro, él tiene una conexión muy de forma masiva”. “Ha sido 
de Valle de la Luna fue de la mano de. ted se quedó ¿Cómo ha sido grande con Chile por su familia. Es ¿Ya no está ligada al fútbol Wagn 
Marco Rojas, el pintoresco “10” que este amor a distancia? muy orgulloso de sus raíces de acá. como psicóloga deportiva? companero, 
jugó en Colo Colo el 2022. Aunque na- “Hoy estamos en el desafío de La gente de Colo Colo también lo re- “Sí, pero hoy atiendo ya no en una Contó Almada 
die lo sabía, precisamente desde ese la relación a distancia, que supone cuerda con mucho cariño y Chile le consulta, lo hago de forma remota. — Sobre Rojas, 
año Renata y el Kiwi, como bautizaron mucha madurez, paciencia y mucho ha dejado una huella muy grande en Y trabajo con todo tipo de atletas, — luego de su 
al neozelandés en Pedrero, iniciaron 
una relación que en estos tres años 
ha ido madurando a fuego lento y que 
ahora ella decidió hacer pública a sus 
124 mil seguidores a través de sus 
redes sociales, justamente tras ha- 
ber ido a una aventura que mezcló el 
placer con lo social. 

“Nos conocemos desde 2022 y 
coincidimos mucho, porque Marco es 
un futbolista que trajo temas que no 
suelen ser discutidos en Chile, se ha 
identificado mucho con lo social, igual 
que yo, así que ha sido una gran com- 
pañero”, cuenta la gaúcha con mari- 
posas revoloteando en el estómago. 
¿Cómo se dio el flechazo? 
“Pasó que los dos fuimos a hacer 

autoconocimiento. Lo tomo como un 
bonito reto, porque uno conoce a la 
persona desde otros aspectos y des- 
cubrí, en mi caso, que esa es la base 
para que yo siga admirando mucho 
más a Marco”. 

¿Y ha tenido la oportunidad 
de ir a Nueva Zelanda a casa 
de él? 

“Sí, he ido ya cuatro veces a Nueva 
Zelanda y me encanta. Nunca imaginé 
ir a ese rincón del mundo y la verdad 
es muy parecido en varios aspectos 
a Chile. Encontré el paisaje muy pa- 
recido con el sur de Chile y al sur de 
Brasil, de donde soy yo”. 

¿Y Marco también ha estado 
yendo y viniendo? 

lo humano”. 
¿Se proyecta en esta rela- 

ción dando un paso a algo más 
serio? 

“Esa parte no me gustaría abrir- 
la, agradezco el interés, pero es una 
construcción que estamos haciendo. 
Un camino que estamos recorriendo, 
pero sí puedo decir que es muy grato 
coincidir con alguien que defendemos 
causas que son imprescindibles”. 

¿En Chile en qué está? 
“Ahora estoy con mis redes so- 

ciales. Mis proyectos son volver a la 
tele, porque me encanta comunicar. 
Me gustaría tener más espacio para 
hablar de salud mental y me encan- 
taría tener un canal para conversarlo 

aunque la mayoría son futbolistas. 
También ayudo a entrenadores que 
me buscan para entender las caracte- 
rísticas de esta nueva generación de 
jugadores, ya que muchos no saben 
la forma de sacar rendimiento a un 
Joven de hoy. Como psicóloga ayudo 
a acercar estas dos generaciones”. 

¿En qué equipos ha traba- 
jado? 

“En equipos no, porque no te dan 
las herramientas para hacerlo. En- 
tonces lo hago de manera individual 
directamente con el futbolista y con 
todas sus relaciones, como la señora, 
los papás y todas sus redes. El mayor 
rendimiento se obtiene cuando se co- 
noce el universo que nos rodea”. 

viaje mágico al 
norte del país. 
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